

*Sabine Pfeiffer ist über 40 Jahre  
PTA aus Leidenschaft und seit  
2005 Bundesvorsitzende des BVpta.*



Der **Bundesverband Pharmazeutisch-technischer AssistentInnen e.V. (BVpta)** vertritt seit über 40 Jahren die Interessen der PTA und hat seinen Sitz in Saarbrücken.

# Wer steckt eigentlich hinter ...

**D**er BVpta e.V. ist der einzige Berufsverband für PTA in Deutschland und somit die Spitzenorganisation dieser Berufsgruppe. Aufgabe des BVpta ist die berufspolitische Förderung und Interessenvertretung des Berufsstandes PTA im Austausch mit Politik, Verwaltung, Wirtschaft und der Öffentlichkeit sowie die gezielte berufliche Förderung durch qualifizierte Angebote in Fort- und Weiterbildung. Die Verbandsgründung reicht zurück in das Jahr 1980, zunächst in Isny. 1992 wurde die Geschäftsstelle nach Saarbrücken verlegt. Der BVpta zählt heute rund 8000 Mitglieder, die überwiegend in öffentlichen Apotheken, aber auch in Krankenhausapotheken, in der Industrie, Verwaltung, als Lehr-PTA, Selbstständige oder in anderen verwandten beruflichen Arbeitsbereichen tätig sind. Dem Vorstand gehören aktuell fünf ehrenamtliche Mitglieder an. In fortwährenden Sitzungen von Vorstand, der Geschäftsstelle und weiteren ehrenamtlichen Mitgliedern mit Leitungsfunktion werden die berufspolitischen Erfordernisse und Aktivitäten koordiniert. Jährlich veröffentlicht der Verband hierzu seine Agenda zur Berufspolitik. Aktuell stehen die zeitgemäße Anpassung des PTA Berufsgesetzes und der Ausbildung im Fokus. Unsere Geschäftsstelle koordiniert die Mitgliederbetreuung, Beratung und Kommunikation für einen stetigen, regen Austausch mit der Berufsgruppe. Ferner sind über 35 ehrenamtliche Regionalleiterinnen für den BVpta im Einsatz, die Treffs und regionale Fortbildungsabende an zahlreichen Standorten organisieren. Zum breiten Fortbildungsangebot über die eigene Bildungsgesellschaft des BVpta zählen bundesweite Tages-

und Abendseminare, Print-Fernschulungen sowie E-Learning-Kurse über das verbandseigene digitale Lernportal. Die praxisnahen Fortbildungen werden zusätzlich zur Kammerakkreditierung unter Ausweis des BVpta-Gütesiegels und BVpta-Bildungspunkten zum Sammeln zertifiziert. Alle Fortbildungen stehen ebenso Mitgliedern wie Nichtmitgliedern des Verbandes zur Verfügung – weit über 100 000 Teilnehmer nutzen jährlich die verschiedenen Lernangebote. Die Internetplattform ist heute wichtigster Informationskanal des BVpta. Darüber hinaus informieren Newsletter, Presseveröffentlichungen, die Mitgliederzeitschrift und die Facebook-Seite über das Verbandsgeschehen. Möglichkeiten zum Kennenlernen und Erfahrungsaustausch bieten auch der BVpta-Bundeskongress am 16. Juni in Leipzig (Anmeldung noch möglich!) sowie jährlich der BVpta-Stand auf dem Pharmaziekongress, der Interpharm und Expopharm – besuchen Sie uns! ■

*Weitere Informationen finden Sie unter [www.bvpta.de](http://www.bvpta.de).*